
 

 

 

COLEGIO DE INGENIEROS DEL PERÚ SE REUNIÓ CON LA COMISIÓN DE VIVIENDA Y 

CONSTRUCCIÓN  DEL CONGRESO DE LA REPÚBLICA PLANTEANDO NECESIDADES Y 

DESTACANDO SU PARTICIPACIÓN DENTRO DEL MARCO DEL DESARROLLO 

SOSTENIBLE 

 

En la I Mesa de Trabajo Colegio de Ingenieros del Perú y la Comisión de Vivienda y 

Construcción del Congreso de la República, la Ing. María del Carmen Ponce Mejía, Decana 

Nacional del CIP – CN,  resaltó el acercamiento de esta institución deontológica con las 

diversas comisiones parlamentarias,  la necesidad de los ingenieros para tener una vivienda 

digna y la importancia de modificar normativas con nuevas políticas de desarrollo urbano, 

en el marco del desarrollo sostenible del país. 

 

La máxima representante del CIP,  acompañada del  Director Secretario, Ing. Marco Cabrera 

Huamán y los decanos departamentales del CIP de: San Martín, Ing. Juan Flores Flores, 

Ayacucho, Ing. Vladimir Salcedo Vila, Lambayeque, Ing. Carlos Burgos Montenegro,  

Ucayali, Ing. Jaime Liza Ordoñez  y de Moquegua, Ing. Francisco Sucapuca Sucapuca, se 

reunieron con la Presidenta de la Comisión de Vivienda,  Congresista María Antonieta 

Agüero Gutiérrez, este 11 de diciembre en la Sala Martha Hildebrant del Parlamento. 

En la cita los ingenieros expusieron diversos temas como: Zonas de alto riesgo, plantas de 

tratamiento de aguas servidas, escasez de vivienda para el profesional joven, el Fenómeno 

del Niño entre otros planteamientos y problemática  de interés nacional.  

La Presidenta de la Comisión de Vivienda, María Agüero,  escuchó atentamente cada 

requerimiento resaltando  la importancia del trabajo de los ingenieros,  de quienes dijo son 

la esperanza del país ya que representan la parte técnica y científica en el Perú.  

El Secretario Nacional del CIP, Ing. Marco Cabrera, manifestó que lo proyectado es llevar el 

desarrollo para cada región. “No hay progreso si no tenemos la aplicación de la tecnología, 

nuestro colegio lo tiene además de contar con diversos capítulos. Estamos para contribuir“, 

resaltó. 

El decano de CIP - CD San Martín, Ing. Juan Flores,  solicitó a la comisión realizar reuniones 

constantes donde los ingenieros puedan trasladar sus inquietudes. “Pues necesitamos 

implementar normas  y complementar  vacíos legales “, puntualizó. 



 

 

 

A su turno el Ing. Vladimir Salcedo,  Decano del CIP-CD Ayacucho,  manifestó que es 

necesario generar mayores espacios de socialización y que actualmente algunas  

instituciones creen tener la razón ante diversos problemas que atravesamos y por ello 

necesitamos integrarnos para mejorar las condiciones de vida.  

El Ing. Carlos Burgos,  Decano CIP – CD Lambayeque, luego de felicitar a los directivos 

nacionales del CIP por gestionar estos espacios de diálogo,  solicitó que en lo sucesivo es 

indispensable  la presencia  de la Ministra de Vivienda en estas mesas de trabajo,  pues el 

Ejecutivo  quien  toma las  decisiones, dijo. 

 Asimismo dio a conocer con gran preocupación la situación de la ciudad  Chiclayo,  la misma  

que se encuentra inundada de aguas servidas. “Muchas veces muchos de los congresistas 

no conocen la verdadera problemática de la ciudadanía” – dijo -  añadiendo que muchas 

veces los estudios de los profesionales no son tomados en cuenta por los  políticos.  

El Decano del CIP-CD  Moquegua, Francisco Sucapuca,  señaló que son importantes los 

espacios que está  generando el CIP- CN  con el Congreso de la República. 

El Ing. Jaime Liza, Decano del CIP- CD Ucayali, manifestó que  la opinión técnica debe 

prevalecer en los proyectos de ley  y la visión debe ser el desarrollo. 

 

Finalmente la Ing. María del Carmen, Decana 

Nacional del CIP- CN,  dio a conocer las 

conclusiones resaltando que los ingenieros 

tienen bastante por aportar y  que es 

necesario modificar normativas que atenten a 

la ciudadanía, por ejemplo -sostuvo- se están 

dando autorizaciones para vivienda en 

terrenos vulnerables y esto no puede 

continuar. Las viviendas deben ser de calidad 

y mínimo contar con los servicios básicos “. 

 

Asumió el  compromiso de trabajar en las políticas de desarrollo urbano donde se faculta las 

evaluaciones acerca de los territorios y solicitó que sean los colegios profesionales los que 

deben vigilar las leyes.  

Finalmente manifestó que los ingenieros están prestos a  contribuir en las sucesivas mesas 

de trabajo y planteó  que los expedientes técnicos de las municipalidades y gobiernos 

regionales sean evaluados por el  Colegio de Ingenieros y de esta manera  garantizar 

mejores obras y  una mejor infraestructura para el país. 

 


